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8月20日下午，县委书记许红兵先后到县行

政服务中心、人社局、杨庄镇、公共资源交易中

心调研，强调要创新驱动、加压奋进，为建设“四

强县”、迈入全国“一百强”贡献力量。

在县行政服务中心，许红兵首先查看了办

公 区 域 扩

展 改 造 情

况，并到办

公 大 厅 详

细 了 解 各

单 位 工 作

流 程 。 在

随 后 召 开

的 座 谈 会

上，许红兵

指出，行政

服 务 中 心

服 务 全 县

人民，服务

质量的高低，最能直接体现行政管理部门的工

作作风、工作纪律和精神面貌，展现我县的营商

环境。他希望，行政服务中心一要提高责任意

识，优化营商环境，热情为广大百姓和来宝客商

提供优质服务，树立宝丰良好形象。二要定制

度、立规矩，有效推进改革，持续改进作风，全面

落实“争、比、树”工作要求，激发干部员工的工

作热情，提高办事效率，切实创先争优。三要发

挥窗口单位作用，提升服务水平，落实首接负责

制，打造“一站式”服务大厅，减少百姓办事成

本，节约办事时间，推动政务服务工作迈上新台

阶，助力“四强县”建设。

来到县人社局，许红兵对该局前阶段工作

给予充分肯定，对下步工作提出明确要求。他

强调，人社局班子成员要团结一致，提振精神，

加强学习，勇于担当，按照“稳就业”“保就业”要

求，扩大就业创业，推动各项工作走在全市、全

省前列，为全县“翻篇清零从头干，二次创业再

出发”贡献人社力量。

在杨庄镇，许红兵观看了纪录片《书山曲

海 非遗古韵》，并听取该镇工作汇报。他指

出，近几年杨庄镇领导班子精气神很足，推动全

镇 高 质 量

发 展 势 头

强 劲 。 他

希望，下一

步 杨 庄 镇

要 紧 盯 城

市 建 设 不

放松，推进

工 业 发 展

谋新篇，加

强 社 区 治

理蹚新路，

抓 住 难 得

机会，促进

文旅融合，把马街与陕西的合作提到一个新高

度，打造永不落幕的马街书会。要自我加压，努

力奋进，把“事在人为、路在人走、业在人创”的

“杨庄精神”发扬传承下去。

县公共资源交易中心近年来积极优化服

务，大胆探索创新，依法依规开展公共资源交易

工作，先后荣获了“全国百强公共资源交易机

构”“全国公共资源交易优化营商环境十佳机

构”等荣誉，为我县成功创建“2018-2019年全国

政府采购百强县”作出了积极贡献。许红兵对

该中心取得的成绩给予高度评价。希望该中心

在下一步工作中要开拓进取再立新功，加大改

革力度，推行网上办公，用心服务全县经济发展

大局，确保我县能够成功蝉联“全国政府采购百

强县”荣誉称号。

县级领导李捍卫、马胜昔、王森鹏、岳葆菲

分别参加调研。 （朱亚旭/文 李得胜/图）

许红兵深入乡镇、部门调研

8月22日上午，我县首期魔术培训班

开班。中国魔术艺术委员会副主任徐

秋、省文联副主席李锦利、市文化广电和

旅游局局长徐渊，县委常委、宣传部长马

培翼，县人大常委会副主任、县文联主席

阿卫国，副县长郜现营参加开班仪式。

李锦利代表省文联、省杂技家协会

向培训班的开班表示热烈祝贺！她指

出，宝丰作为中国杂技家协会命名的第

一家中国魔术之乡，文化底蕴深厚，群众

基础广泛，魔术团体和从业人员众多，占

据了全国的“半壁江山”，曾被中宣部、文

化部誉为“宝丰文化现象”。宝丰县委、

县政府举办此次魔术培训班，既是贯彻

习近平总书记关于文艺工作重要指示精

神的具体举措，也体现了高度的文化自

觉、文化自信，对宝丰魔术人才成长、魔术

事业发展、魔术产业繁荣具有重要的促进

作用。希望大家珍惜集中学习的宝贵机

会，切实提高综合素质和业务水平，成为

优秀的魔术从业者带头人。

就下一步魔术产业工作，马培翼要求，

要强化对宝丰魔术的保护力度，加强魔术

产业发展，统筹合作稳步推进。通过项目

申报、宝丰魔术代表性传承人推荐认定、推

进宝丰魔术传习所建设等工作，使魔术的

传承保护形成常态化、制度化、规范化，吸

引更多年轻人到魔术表演队伍中来，为宝

丰魔术的大发展大繁荣提供人才保障。

仪式结束后，徐秋为我县首期魔术培

训班学员进行授课。 （张克勋）
编辑 张跃红 校对 王晓光
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8月21日上午，2020年县人大代表建议和政协委员提案交办会议

召开，总结回顾2019年人大代表建议和政协委员提案办理情况，安排

部署今年“两会”人大代表建议和政协委员提案办理工作。

县委常委、常务副县长李捍卫，县人大常委会副主任崔仓，县政协

副主席李俊杰，县重点项目工作领导小组副组长王忠贤出席会议。

2019年，县政府共承办人大代表建议163件，政协委员提案184件，

已经全部办理完毕。今年“两会”共收到人大代表建议246件、政协委员

提案170件，涉及经济发展、城市建设、科教文卫、生态环保等多个领域，

涉及承办单位42个，集中反映了社情民意。

李捍卫要求，各承办单位要充分发挥主观能动性，明确办理责任、

细化办理举措、规范办理程序，增强办理意识、实效意识，消除重答复

轻落实现象，扎扎实实做好代表建议、委员提案承办工作，通过交办事

项的办理进一步提升交办单位工作水平和工作能力，真正推动问题解

决，为我县建设“四强县”、迈入全国“一百强”打下坚实基础。

会议传达了《县委县政府办公室关于认真做好2020年人大代表建

议和政协委员提案办理工作的通知》。

县人大选工委、县政协提案委、县委县政府督查局有关负责人，有办理

任务的县直单位、乡镇主管副职及办公室主任参加会议。（李萍 薛现涛）

2020年县人大代表建议和
政协委员提案交办会议召开

8月23日，记者在“物流强县”建设办公室获悉，

今年以来，为深入贯彻习近平总书记县域治理“三起

来”重要指示精神，奋力开创县域经济高质量发展新

局面，我县以改革发展为动力，以城乡贯通为途径，

对标对表，向着工业强县、物流强县、文旅强县、乡村

强县“四强县”目标全力迈进。目前，“物流强县”建

设开端良好，为我县迈入全国“一百强”、平顶山市重

返全省第一方阵筑牢基石。

我县位于郑州、洛阳、南阳的中心地带，处于洛

平漯能源建材产业带的支点位置，是平宝叶鲁一体

化规划的平顶山城市主核心区；境内焦柳铁路、宁

洛高速等组成的交通体系纵横贯穿、畅通便捷，区

位优势显著；通过济郑渝物流大通道，成为承接南

北、沟通东西、联通中原城市群与成渝城市群、紧密

衔接平顶山的交通中枢。此外，我县是全市重要的

工业生产基地，矿产资源丰富，大宗工业品及工业

原材料每年产生的运量在5000万吨以上；是全国生

猪调出、奶牛养殖大县，拥有市级以上重点农业龙

头企业30家，省农业产业化集群3个，农产品加工

规上企业9家，冷链产品需要迫切，物流业发展潜力

和空间巨大。

截至2019年底，我县交通运输、仓储和邮政业

增加值14.76亿元，同比增加5.1%；交通运输业稳步

增长，公路货物周转量13.8亿吨公里；全年铁路货

物运输总量1500万吨；据税务部门初步统计，物流

业全年税收380万元。登记注册各类物流企业102

家，吸纳就业人员 1500 余人。一批专业物流园区已建成并投入运

营。县域内公路通车里程1404公里，现有过境铁路4条（含高铁线

路）、货运站10个、专用线5条，年货运周转能力总量达12.5亿吨。

为此，我县高度重视物流业发展，相继出台《关于建设工业强、物

流强、文旅强、乡村强“四强县”的意见》、《宝丰县现代物流业扶持奖

励办法》等一系列政策文件； （下转第二版）
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